## 2学年 宿泊学習

11月4日(木)、5日(金)の2日間で、2学年の宿泊学習を実施しました。







本来は7月に実施する予定で、生徒たちはマップ作りや生活訓練室の使い方などの事前 学習を進めていました。新型コロナウイルス感染症の流行拡大を受けて一旦は延期となり ましたが、11月に実施できることが決まってからは、事前学習で学んだことを思い出し ながら準備を進めてきました。11月2日(火)には結団式を行いました。







出発式では、公共の場でのルールやマナーを守ることについて約束しました。 南相馬市立図書館までは、鹿島駅から電車に乗って移動しました。電車に初めて乗った という生徒も多く、そのスピードや窓から見える景色に驚いている様子でした。原ノ町駅 では、相馬野馬追に関わる展示スペースを見学し、地域の伝統に触れました。







南相馬市立図書館では本を探したり、館内の様子を静かに歩いて見学したりしました。 昼食は図書館に併設しているカフェビーンズで食べました。本校を卒業した先輩が働いており、生徒たちにとって自分の進路について考える機会となりました。 帰りは再び電車に乗って、鹿島駅を目指しました。







鹿島に戻ってくると、学校の近くのスーパーマーケットで夕食の材料の買い物をしました。生徒は事前に役割を分担しており、店内で自分が購入する品物を探してかごに入れ、レジの店員さんにお金を払ったり、自動会計機でお金を払ったりして会計しました。







夕食のメニューは、生徒が話し合いで決めたシチューです。生徒たちは野菜や肉を包丁で切ったり、お米を研いだりするなどして、協力して調理を行いました。その甲斐もあって、この日の夜はとてもおいしい夕食を食べることができました。







翌朝は天気も良く、すがすがしい朝を迎えました。少し寒かったですが校舎の敷地内を散歩しました。朝食も自分たちで作って食べました。







2日目は各自で選んだ写真を使ってキーホルダーづくりをしました。初めての体験に、 生徒はワクワクして取り組んでいました。午後には解団式を行いました。